

Droit matrimonial

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **73 (1985)**

Heft [8-9]

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-277675>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

d'un canton à l'autre

FEMMES ET POLITIQUE : DEBAT PAS CLOS (GE)

Organisée à Meyrin par le Parti socialiste genevois, une conférence-débat sur le rôle des femmes dans la politique a réuni le 17 juin dernier, Anni Stroumza et Christiane Brunner, députées au Grand Conseil, ainsi que Gabrielle Nanchen, vice-présidente de la Commission fédérale pour les questions féminines.

Manquant à l'appel des partis, nombreuses sont les femmes qui préfèrent militer pour des causes bien définies dans le cadre d'associations dont la diversité anime la vie politique suisse. Bien qu'indispensable au fonctionnement de notre société, ce type d'engagement peut cependant devenir une solution de repli, à l'abri des grands courants politiques et de la vie des partis qui, seuls, permettent d'agir à tous les niveaux de décision.

Il reste à persuader les femmes d'y adhérer et d'y briguer les places qu'elles méritent... avec ou sans leurs « qualités spécifiques » puisque, sur ce point, le débat n'est pas clos. Les points de vue divergent toujours sur la nature de la politique menée par les femmes. Abordent-elles les problèmes sous un angle plus humaniste et plus détaché du pouvoir ou

est-ce à leur relative jeunesse et inexpérience dans ce domaine qu'elles doivent d'y faire souffler un vent nouveau ? Quoi qu'il en soit, la mixité dans les partis doit surtout permettre à chacun d'y mettre en valeur ses qualités personnelles et de favoriser une évolution des comportements qui change la nature même de la politique. — (mm)

DROIT MATRIMONIAL

ADF GENEVE

L'association genevoise pour les droits de la femme tient à disposition des personnes intéressées, un argumentaire sur le nouveau droit matrimonial. Ce document a été rédigé par une juriste, d'après le rapport de la Commission fédérale pour les questions féminines et contient les questions les plus courantes que l'on peut se poser à propos du nouveau droit matrimonial, et leur réponse.

Les personnes qui désirent se procurer cet argumentaire, peuvent le demander à la présidente de l'ADF, Gilberte Muller, 12 B rue de Bourgogne, 1203 Genève, tél. 45 33 71. Il leur sera envoyé gratuitement. (Communiqué)

LE JURA S'INFORME

Une votation chasse l'autre : après l'initiative « Pour le droit à la vie », le peuple sera appelé à se déterminer sur un autre sujet brûlant, le droit matrimonial. Dans le Jura, le Centre de liaison féminine ne perd pas son temps : au mois de juin déjà, il mettait sur pied une conférence d'information sur le sujet. Les invités, Monique Bauer-Lagier et Gilles Petitpierre, ont su passionner le public et susciter un débat des plus intéressants. — (mh)

ADF FRIBOURG

L'ADF Fribourg et Sarine-Campagne a enregistré 5 « leçons » sur le nouveau droit matrimonial qui seront diffusées par Radio Sarine en septembre.

Outre les membres du comité de l'ADF qui ont préparé les questions, ces « leçons » ont pu être réalisées grâce à la participation de deux professeurs de droit : MM. P.-H. Steinauer et H. Descheaux, ce dernier étant l'un des pères du nouveau droit, ainsi que Mme Anne Colliard-Guisolan, substitut du procureur général à Fribourg.

Des copies peuvent être obtenues auprès de la présidente de l'ADF, 1762 Givisiez. (Communiqué)

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG 